

# かめやま 見てある記



## 冬のイルミネーションin亀山

広報サポーター 山崎 愛さん



冬といえば、イルミネーションの季節ですね。皆さんは、冬にイルミネーションが飾られる理由をご存じですか？

理由は2つあります。1つ目は、冬は日没時間が夏よりも早いので、早い時間から長くライトアップを楽しめるからです。

2つ目は、冬は一年の中でも一番空気が澄んでいて、よりクリアで綺麗なイルミネーションが楽しめるからだそうです。

市内でも、昨年12月上旬～今年1月中旬まで、亀山サンシャインパークで「冬のイルミネーション」が開催されていました。私も子どもと子どもの友人と一緒に見に行ってきました。



会場のエントランス広場では、樹木などに装飾されたイルミネーションが冬の夜に光輝いていて、とても幻想的でした。

子どもたちはしばらくの間、写真撮影で盛り上がり、「写真で見るより実際に見た方が数倍きれいだね」と話していました。とても素敵な思い出になったようです。

私たちのほかにも、ご夫婦やご家族連れなどたくさんの方がライトアップを見に来ていました。市内で気軽に冬のイルミネーションを見れるのは良いものですね！



# ハロキッズ



久保 旭くん (右) 令和元年9月生まれ  
大地 くん (左) 令和4年5月生まれ



米川 隼吾くん (右) 令和5年5月生まれ  
宗吾 くん (左) 令和3年5月生まれ

毎日いっぱい、仲良く大きくなってね！

毎日たくさんの笑顔をありがとう。元気にすくすく大きくなってね！



市の人口 1月1日現在 ●総人口 49,118人 (前月比+7) ●男 24,844人 (前月比+14) ●女 24,274人 (前月比-7) ●世帯数 22,463世帯 (前月比+29)